

Commander Cadets and Junior Canadian Rangers

Statement on Leadership

The young Canadians who join our programs are placed under our care and responsibility by their families who trust, as the CAF and in essence all Canadians do, that leaders in the CJCR program are focused on providing a safe and secure environment in which to grow. The success of our unique and most important mission, to deliver the highest caliber program to Canadian youth, rests on strong leadership at all levels in the organization.

As we abide by our commitment to our participants, all personnel in CJCR have leadership responsibilities and I expect everyone, at all times, to act as follows:

- Represent the CAF and the Canadian Cadet Organization in a professional, ethical, and positive manner - in and out of uniform, on and off duty.
- Prioritize the safety of participating youths and adults, in all activities.
- Foster an environment where all youth and adults feel safe, welcome, and valued. Any form of discrimination, abuse, and inappropriate conduct will not be tolerated, and damaging behaviours must be promptly corrected.
- Know and understand your authority, responsibility, and accountability, particularly when dealing with personnel issues. Seek guidance from the chain of command when necessary, and report issues when required.
- Enable open communication and ensure participants at all levels have a voice in the healthy evolution and successful growth of the programs. Our youth's issues must be heard, and their ideas staffed through the chain of command when appropriate.
- Use and support the chain of command.

Our success rests not on our actions of the past, but on what each and every one of us does today. CAF personnel, Cadets, Junior Canadian Rangers, and our other stakeholders – we all have a role in the successful execution of our mission. As leaders in our Formation, I need all of us to continue to do and show what is right and to publicly demonstrate the courage to challenge inappropriate actions and behaviour. We all share ownership in giving our Cadets and Junior Canadian Rangers the best environment to thrive in, and opportunities to grow into the model Canadian citizens we know they can become.



Commandant des cadets et des Rangers juniors canadiens

Énoncé sur le leadership

Les jeunes Canadiens qui se joignent à nos programmes sont placés sous nos soins et notre responsabilité par leur famille qui ont confiance, comme le font les FAC et essentiellement tous les Canadiens, que les leaders du programme des CRJC se concentrent sur l'offre d'un environnement sécuritaire et sûr dans lequel se développer. Le succès de notre mission unique et la plus importante, qui est d'offrir un programme de la plus haute qualité à la jeunesse canadienne, repose sur un leadership solide à tous les niveaux de l'organisation.

Alors que nous respectons notre engagement envers nos participants, tout le personnel des CRJC a des responsabilités de leadership, et je m'attends à ce que chacun agisse en tout temps comme suit :

- Représenter les FAC et l'Organisation des cadets du Canada de manière professionnelle, éthique et positive – en uniforme ou non, en service ou non.
- Accorder la priorité à la sécurité des jeunes et des adultes participants dans toutes les activités.
- Favoriser un environnement dans lequel tous les jeunes et les adultes se sentent en sécurité, bienvenus et appréciés. Toute forme de discrimination, d'abus et de conduite inappropriée ne sera pas tolérée, et les comportements préjudiciables devront être rapidement corrigés.
- Connaître et comprendre votre autorité, responsabilité et imputabilité, en particulier lorsqu'il s'agit de problèmes de personnel. Demander conseil à la chaîne de commandement au besoin et signaler les enjeux si nécessaire.
- Permettre une communication ouverte et s'assurer que les participants à tous les niveaux ont une voix dans l'évolution saine et la croissance réussie des programmes. Les problèmes de nos jeunes doivent être entendus et leurs idées doivent être transmises à la chaîne de commandement le cas échéant.
- Utiliser et appuyer la chaîne de commandement.

Notre succès ne repose pas sur nos actions du passé, mais sur ce que chacun d'entre nous fait aujourd'hui. Le personnel des FAC, les cadets, les Rangers juniors canadiens et nos autres intervenants – nous avons tous un rôle à jouer dans l'exécution réussie de notre mission. En tant que leaders dans notre Formation, j'ai besoin que nous tous continuons à faire et à montrer ce qui est juste et que nous démontrions publiquement le courage de contester les actions et les comportements inappropriés. Nous partageons tous la responsabilité de donner à nos cadets et Rangers juniors canadiens le meilleur environnement dans lequel s'épanouir et des occasions de devenir les citoyens canadiens modèles que nous savons qu'ils peuvent devenir.

Le Commandant,

Commodore M.T.J. Kurtz
Commander